

Diktat B1

In München baut die Stadtverwaltung ein neues Hochhaus, obwohl in dem Stadtteil schon viele Hochhäuser eng nebeneinander stehen. Es gibt nicht genug Wohnraum in München. Deshalb sind die Mieten hoch. Wenn jemand arbeitslos ist oder nur halbtags arbeitet, kann er sich keine größere Wohnung leisten. Aber es gibt auch einen Vorteil, wenn so viele Menschen dicht beieinander wohnen. Es ist nicht weit zu den Spielplätzen für die Kinder. Es gibt ein großes Einkaufszentrum in der Nähe und auch ein neues Kino soll gebaut werden.